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PALLAMANO La stagione delle gialloblu nel campionato di A2
parte domani con la trasferta di Conversano

Gsh al via con tante incognite
Il tecnico Manolov: «Sarà dura confermare il terzo posto» 

In relazione alla gestione  dello 
Stadio del Nuoto registriamo l’inter-
vento di Simona Galizia. La consiglie-
ra circoscrizionale del Pdl nel suo co-
municato pone quesiti in riferimento 
alla concessione da parte del comu-
ne alla Fin prima e alla Snc dopo. «La 
Fin doveva gestire lo stadio solo per 6 
mesi per poi affi dare tutto l’impianto 
attraverso bando pubblico, invece, la 
Fin è rimasta a Civitavecchia per più 
di un anno e mezzo, continuando a 
far pagare al comune le spese di ge-
stione». La cosa che lascia perplessa 
la pidiellina è soprattutto il tempo 
passato sotto la gestione Fin: «perché 
allora tutto questo tempo? Non mi si 
dica che sia servito a mettere d’ac-
cordo le società perché sarebbe una 
immensa bugia soprattutto dopo l’af-
fi damento diretto della piscina di via 
Maratona alla Coser. La Galizia pone 
altri quesiti al Pincio: perché lo stadio 
del nuoto è stato affi dato ora e diret-
tamente senza bando pubblico? per-
ché non mettere a bando entrambe le 
strutture sportive? quali sono le cifre 
relative alla passività che il Comune 
dovrà subire?».
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Ieri incontro al Comune sulla questione largo Galli con ‘‘sconfi namento’’ a Scarpatosta

PalaGalli, la divisione degli spazi
acqua mina già la serenità sulla gestione

A galla subito le prime difficoltà 
nella gestione dello Stadio del Nuoto 
affidata dalla scorsa settimana alla 
Snc. Il nodo sono gli spazi vasca che 
stando all’accordo che ha portato 
alla affidamente (ricordiamo tempo-
raneo in attesa del bando di gennaio) 
ai rossocelesti, dovranno essere con-
cessi gratuitamente sia a Coser che 
a Centumcellae oltre che al Tirrena, 
società satellite del club di largo Galli. 
Il punto è che la Snc vuole mantenere 
gli impegni, ma a quanto pare inten-
de assolvere i suoi obblighi secondo 
le proprie esigenze. Vuole in sostanza 
‘‘fare gli orari’’ e soprattutto pretende 
che gli spazi siano poi occupati dalle 
prime squadre e non dalle formazio-
ni giovanili, visto che in settimana c’è 

stato un precedente che ha riguarda-
to la Centumcellae che ha preferito 
far allenare a Scarpatosta gli esor-
dienti invece che la serie C nelle ore a 
lei concesse. Della contorta questione 
degli spazi acqua se ne è parlato ieri 
mattina al Comune dove l’assessore 
Fanciulli ha incontro Marco Paglia-
rini e Roberto D’Ottavio (presidente 
del circolo rossoceleste)  insieme al 
sindaco. All’ordine del giorno c’era la 
questione relativa alla piscina di largo 
Galli, visto che il progetto di riqua-
lificazione della Marina ‘‘sconfina’’ 
fino all’area dove si trova la vasca da 
25metri (quella piccola per intender-
si).  Secondo indiscrezioni il problema 
non dovrebbe essere insormontabile, 
ma viene facile immaginare che in 

qualche modo la 
Snc dovrà poi es-
sere ricompensata, 
magari sul fronte 
PalaGalli... Si trat-
ta solo di ipotesi - magari potevamo 
avere altri riscontri se l’assessore 
avesse risposto al telefono - ma resta 
il fatto che come scrive la Tribuna 
dello Sport il sospetto che lo storico 
accordo sbandierato dalla Fanciulli 
sia solo una tregua armata. Gli spazi 
acqua potrebbero riaccendere subito 
la miccia e nel frattempo poniamo 
una questione: chi è che fa da garante 
per la divisione: il Comune o la Fin? 
La questione va chiarita perchè il rim-
pallo di responsabilità potrebbe crea-
re solo ulteriori problemi. 

di ADRIANO GRASSI

Parte domani la stagione 
del Gsh Flavioni nel torneo 
di serie A2 femminile di pal-
lamano. Subito un avversario 
diffi cile per le gialloblù che 
esordiranno sul campo del 
Conversano. «Vogliamo ar-
rivare il più in alto possibile 
- esordisce il tecnico Teodor 
Manolov - cercando nello 
stesso tempo di far fare espe-
rienza alle nostre ragazze. 
Partiamo con tante incognite 
e il terzo posto e i play off sa-
rebbero veramente un gran-
de successo». La squadra 
rispetto alla passata stagione 
deve fare a meno di pedine 
importanti. L’infortunata 
Tania Salvi e Sabrina Melis 
dovrebbero infatti saltare 
l’intera stagione mentre in 
questo inizio di campionato 
non ci sarà Fabiana Amicuzi 
per problemi di studio. Largo 
quindi alle ragazze dell’under 
18 che sono entrate in pian-
ta stabile in prima squadra. 
«Dobbiamo ancora lavorare 
tanto sull’aspetto tecnico-
tattico ma in questo precam-
pionato ci sono stati comun-

que dei miglioramenti nel 
gioco. Riusciamo infatti a gi-
rare la palla con più velocità e 
a ripartire bene in contropie-
de. Sbagliamo di meno ma 
ci sono ancora tanti aspetti 
da migliorare». Il calendario 
ha riservato alle gialloblù un 
avvio in salita con i confron-
ti con Conversano e Pon-
tinia nelle prime giornate. 
«Quest’anno ci sono meno 
squadre e saremo costretti 
ad affronatre ogni avversario 
quattro volte. Le nostri giova-
ni si devono subito ambien-

tare a que-
sto torneo 
- conclude 
M a n o l o v 

- che si preannuncia molto 
diffi cile. Sarà dura riconfer-
marci e non so se ci riuscire-
mo».

Parte il count down in vista del 2° Trofeo “Orientiamoci in 
città” valido, quest’anno,  anche come 4  ̂prova del trofeo Italia 
centrale dei centri storici. Un’edizione che vede in prima linea 
il Comitato Regionale Lazio della Federazione Italiana Sport 
Orientamento il Comitato Provinciale Coni di Roma, l’Assesso-
rato allo sport ed il delegato alla pubblica Istruzione del Comu-
ne di Civitavecchia e molti sponsor e partner come, in quest’ul-
timo caso, l’agenzia di comunicazione Seapress con i suoi canali 
d’informazione, la Provincia, Civonline, Radio Stella e Rete Oro. 
A premessa della manifestazione sporti-
va, oggi e domani, presso il Sunbay Park 
Hotel, è in corso di svolgimento, sotto la 
direzione dei responsabili della Comu-
nicazione e della formazione della Fede-
razione Italiana Sport Orientamento, ri-
spettivamente, Stefano Mappa e Luigino 
Zanella ed il supporto didattico dell’agen-
zia Seapress di Massimiliano Grasso, un 
corso per addetti alla pubblica informa-
zione riservato a dirigenti e tesserati della 
citata Federazione finalizzato all’acquisi-
zione delle nozioni base per svolgere in 
maniera mirata e capillare sul territorio 
una proficua azione di promozione e 
diffusione dello sport dell’orientamento. 
Il programma del corso ha visto tra i docenti presenti, Roberto 
Ghiretti dello studio Ghiretti & associati di Parma, autore della 
realizzazione di piani di comunicazione e marketing della Fe-
derazione Orientamento e tra le autorità, l’Assessore allo sport 
ed alle Politiche giovanili,  Fulvia Fanciulli, il Delegato alla Pub-
blica Istruzione Vittorio Sebastiani, il Presidente ed il segretario 
della FISO, Sergio Grifoni e Giuseppe Falco ed il Fiduciario Coni 
Pierluigi Risi. L’altra importante iniziativa riguarda il mondo del-
la scuola; l’Asd Civitavecchia Orienteering Team, società orga-

nizzatrice della competizione, ha aperto la partecipazione gra-
tuita a tutti gli istituti scolastici del comprensorio ideando una 
formula gara del tutto nuova e molto significativa che prende il 
nome “Orientiamoci insieme”, in cui ciascun alunno potrà con-
correre, nell’ambito di una speciale categoria, insieme ai propri 
nonni. Per questa iniziativa il Fiduciario Coni di Civitavecchia, 
Pierluigi Risi, ha provveduto ad informare scuole e centro socia-
li e si spera che interverranno in tanti in quella che si presenta 
pure come un’importante appuntamento agonistico. Molti gli 

iscritti provenienti da tutta la Regione per 
questa prova articolata su 6 gare, di cui tre 
già svolte a Cervara di Roma, Sulmona, 
Agropoli. Tra questi è importante citare 
anche gli atleti locali che prenderanno 
il via domenica mattina da piazza  Frat-
ti alle 9,45; si tratta di Mauro Lorusso e 
Nicola Di Liello, due importanti pedine 
che potranno portare alto il nome dell’A.
S.D.  Civitavecchia Orienteering Team in 
questa manifestazione. Promotore dei 
questa formula molto significativa sia per 
gli aspetti di carattere tecnico che promo-
zionale è il Comitato Regionale Lazio ed 
in particolare Roberto Moretti, il quale, in 
scia alla nuova politica federale, ha incen-

tivato insieme al suo Consiglio questo circuito che vedrà, dopo 
Civitavecchia le prove di Roma. Grande fermento quindi intor-
no alla 2  ̂edizione del Trofeo “Orientiamoci in città” non solo 
per gli aspetti culturali ma anche per quelli organizzativi messi 
a punti dalla locale società orientistica civitavecchiese. L’appa-
rato organizzativo messo a punto della direttore della compe-
tizione, Stefano Mappa, e verificata dal Delegato tecnico, Luca 
Sbaraglia, si avvarrà della collaborazione volontaria di uno staff 
composto da oltre 20 persone. 

Domenica l’appuntamento a piazza Fratti: la gara è valida anche come prova del Trofeo Italia centrale

Parte il count down per ‘‘Orientiamoci in città’’
Oggi e domani al Sunbay il corso per addetti alla comunicazione organizzato in collaborazione con la Fiso

C5. As, l’U21
parte bene

Ko la Juniores
Il successo interno 

con il Corchiano ha 
permesso all’As Civi-
tavecchia di restare in 
testa alla classifi ca del 
campionato di serie C2 
a punteggio pieno. Una 
vittoria meritata che 
rilancia ancor di più le 
ambizioni dei nerazzur-
ri. «Siamo in testa ma 
viviamo alla giornata 
consapevoli delle diffi -
coltà dovute agli infor-
tuni. spero di recuperare 
Caselli al 100% - spiega il 
tecnico Andrea Scorpio-
ni - perchè al completo 
ce la possiamo gioca-
re con tutti. Sono però 
molto ottimista per il fu-
turo anche perchè stia-
mo tirando fuori dei gio-
vani molto interessanti». 
Lo scorso fi ne settimana 
sono scese in campo an-
che le formazioni under 
21 e juniores nerazzurre 
che hanno debuttato 
nei rispettivi campiona-
ti giovanili. L’under 21 
di Franchi e Di Maio ha 
travolto al Palasport il 
Deafspqr per 8-2 grazie 
alle doppiette di Rossi, 
Ranzoni e Notarnicola 
e alle reti di Aldigeri e 
Curella. «Sono contento 
per i tre punti - com-
menta Ivan Franchi - ed 
ho visto buone indivi-
dualità, ma dobbiamo 
lavorare ancora molto 
sulla concentrazione 
generale del gruppo  e 
sulle palle inattive che 
dovranno incrementare 
sostanzialmente la no-
stra capacità realizzati-
va». Esordio sfortunato 
invece per la Juniores 
di Elso De fazi che ha 
ceduto in trasferta per 
6-4 all’Acquedotto. Per i 
nerazzurri doppietta di 
Maggi e gol di Trappo-
lini e Zeppa. «Il gruppo 
è nuovo e non ancora 
collaudato ma ho intra-
visto molto di positivo. 
Purtroppo la squadra è 
giovane - spiega De Fazi 
- ed abbiamo iniziato 
con un esagerato timore 
reverenziale. Quest’an-
no sarà più dura salvarci 
e mantenere l’elitè, ma 
a noi le cose facili non 
sono mai piaciute».


